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ロータリーは機会の扉を開く

②10月のロータリーレートは1ドル 105円。
③新会員セミナーについて。3会場のどちらかに参加を 
　お願いしたいということで入会3年以内の会員の皆
　さんにご案内をしていますが、まだ返信を戴けており
　ません。出欠の返信を必ずお願い致します。
④10/18（日）地区大会記念ゴルフコンペについて
　8名の方に参加をお願いしております。
⑤9/23（水）5RC会長・幹事会がを開催。
　各クラブの例会、事業実施状況などの報告。
⑥伊勢崎中央RC杯学童野球大会が10/10から11/3
　までの開催。今年はコロナの影響で開会式がないた
　め、11/3表彰式への出席の依頼がありました。
⑦11/7米山奨学生のイベント案内が届いておりますが、
　こちらは浅野カウンセラーとリンさんに案内しておりま
　す。
⑧伊勢崎南RCより、群馬県RC野球大会開催のお礼
　状が届いています。

◇ SAA：中島委員長
・なかなか顔が覚えられないうことで、次週より今のスク
　ール形式ではなく、委員会別の座席（顔が見えるよう
　な形）に変更致します。
・クールビズについて
　10月迄でクールビズは終了となります。11月からは、ネ
　クタイの着用をお願い致します。

◇ 委員会報告
１.出席委員会：新井孝也委員長
　  当日の出席率（出席免除会員12名）

　  9/17 修正出席率（出席免除会員12名）

第2108回例会報告（10月8日）
◇ 点鐘
◇ 会長報告
　10月に入り、これからロータリーの行事が増えてまい
　ります。体調に気を付けて戴き、決して無理のないよ
　うに各行事への参加をお願い致します。
　昨晩は、高沢地区米山副委員長からの提案で、
　5RCで米山奨学生を囲んでバーベキューでの交流
　会が開催されました。今年は5クラブ全てで米山奨学
　生を受け入れており、各クラブの会長・幹事他、うち
　のクラブからはカウンセラーの浅野さんご家族、米山
　奨学委員長の堀川さんの奥さん、高沢さんご夫婦も
　参加されました。

◇ 幹事報告
①理事会報告
・ガバナー公式訪問について。
　11：10～11：50例会、昼食、記念撮影を挟んで
　その後12：25～クラブ協議会を開催します。クラブ
　協議会の参加者は役員・理事、各委員長、3年未 
　満の会員ということで現在28名参加予定です。
　詳細はまたお知らせ致します。
・中途入会の年会費について
　先日入会の須永聡さんの上期年会費について、今
　年度上半期の会費は5万円のため、残り三ヶ月分、
　半分で半額の25,000円ということで承認。
・伊勢崎ローターアクトクラブの援助について
　例年どおり、4万円の援助金で承認。
・10月度・11月度の例会予定についても承認。

本日のプログラム
卓　話

米山奨学委員長
堀川寛人さん

会員数 出席者 欠席者 出席率
101名 72名 17名 80.90%

会員数 出席者 欠席者 出席率
100名 71名 17名 80.68%



２.ニコニコBOX委員会：金井勇太委員長
　　　　　　　　   　　　累計　99,000円
・藤田政幸さんには、群馬県RC野球大会におかれ
　まして優勝という事で日頃の練習の成果が出ました
　ネ！！ 
・小野岳彦さんには、誕生日ですので。
・北原康男さんには、誕生日を迎えました。古希です。
・服部忠夫さんには、今月もよろしくお願い致します。
・金井利明さんには、なんとか7年皆勤できました。
　これからもよろしくお願いします。
・髙木　均さんには、月に一度はニコBOXへ！！
・新井洋介さんには、群馬県RC野球大会に応援に
　来ていただいた皆様ありがとうございました。選手の
　皆さんお疲れ様でした。筋肉痛が治りません。
・長谷川修志さんには、51歳になりました。これから
　もよろしくお願いします。
・浅野香奈さんには、野球部の皆さん2連覇おめで
　とうございます。誕生日プレゼントありがとうございます。
・小田澄江さんには、今年はコロナ禍の中、慌ただし
　く過ごしているうちに、またまた誕生日が来てしまいま
　した。
・金井勇太さんには、2週にわたる野球の試合にた
　くさんの応援をいただき、ありがとうございました。

３.職業奉仕委員会：小久保委員長
　9/24伊勢崎興陽高校就職面接講習会への講師派
　遣事業に14名の方にご参加頂きました。この場を借
　りて御礼申し上げます。反省会の開催を考えておりま
　す。決定次第ご案内しますので、その際は是非ご参
　加をお願い致します。

○プログラム
・各御祝
・「Rの友」10月号紹介：髙野こずえ雑誌委員長

○趣味の会
・野球部：塩屋さん
　10/3群馬県ＲＣ野球大会準決勝・決勝報告
　準決勝　対富岡ＲＣ　6対0で勝利、
　決勝戦　対沼田ＲＣ　10対2で勝利し優勝しました。
　応援に来て戴いた皆様、大変ありがとうございました。
　野球部の皆さんお疲れ様でした。また今月末には新湊
　ＲＣとの練習試合もありますので、野球部の皆さん、
　応援の皆さんのご参加をお願い致します。
・一酔会：矢内さん
　本日、18：30から一酔会を開催致します。今からでも
　参加を受け付けております。

各地のクラブ連絡
（1）クラブ現況報告書…群馬境RC
（2）伊勢崎市創意くふう作品展協賛御礼
　　　　　　　　　　　　　…伊勢崎発明協会
（3）樫の木通信…社会福祉法人樫の木

※※10月度例会の予定※※
　29日（木）　山田邦子ガバナー公式訪問
　　11：10　　　　　点鐘
　　11：10～11：50　例会
　　11：50～12：25　写真撮影・昼食
　　12：25～13：10　クラブ協議会
　　★ジャケット・ネクタイ着用

※※10月度その他の行事予定※※
　18日（日）　地区大会ゴルフコンペ
　31日（土）　新湊RC交流野球試合
　　　　　  伊香保にて懇親会
　11月1日（日）新湊RC親睦ゴルフコンペ

次の例会日

10月22日（木）

クラブ戦略計画委員会による
勉強会


